
＊じっくり考えるチャンス♪ 進路のこと 
期末考査が終わり、中等３年生の生活も折り返し地点を迎えようとしてい

ます。今年度は、いつもと違う状況の中で、実施できない活動や行事がたくさ

んあり、残念な思いもあったかと思います。３年生として、してみたかったこ

と、きっとたくさんありましたよね（私もです…）。 

とはいえ、振り返ってみると、自分の中で成長した部分や、新しい自分にも

出会えたのではないでしょうか。３年生の「総合的な学習の時間」では、自分の強みを見つけることや、生

き方について考える活動に重点を置いてきました。興味を持った大学の講義を聞いてまとめたり、上級学校

について調べたり、夏休みにはＷＥＢオープンキャンパスにも参加しました。みなさんの感想を見ると、「や

りたいことが見えてきた！」という人もいれば、「調べることでさらに迷う」「自分だけ決められていない気

がして焦る」という人もいるようです。でも、今すぐ決め切らなくでも大丈夫。中等 3・４年生の間は、学

習習慣をつけ、理解を確かなものにすると同時に、視野を広げ、興味を持ったことに挑戦したり、自分の生

き方についてじっくり考えたりする時間です。いろいろな考え方に触れ、自分自身や世の中を見つめて、ど

う生きていきたいか考えることは、目標や進みたい道がこの先変わっても、必ずあなたの糧になります。 

先月は、卒業生をお招きし、「後期生の学習と大学入試について」と題して講演会を実施しました。講演

の内容は、「中等新報」ですでに紹介されています。今回は、生徒の皆さんの感想を紹介します。 
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「模試ノート」、自分もやってみようと思いました。

自分はあまり勉強を楽しいと思う方ではないので、

自分なりに取り組みやすい学習方法を見つけよう

と思っています。 

（緒形 春太朗さん） 

今回お話を聞いて、勉強に対するモチベーションが

とても上がりました。進路選択についても、貴重な体

験談をたくさん聞くことができてうれしかったです。これ

からに生かしていきたいと思います。大学生活は、コ

ロナウイルスのせいでオンラインばかりと聞きましたが、

楽しそうなお話も聞けて、自分も楽しくなりました。 

（小田 空良さん） 

先輩方の話を聞いて、自分の学習の仕方につい

て考え直すことができました。課題をしっかり提出し、

分からないところは自分で調べたり、先生に聞きに行

ったりしようと思います。大学についても、自分の将来

についてよく考え、好きなことができるように、ちゃんと

選ぼうと思えました。とても参考になりました！ 

（難波 凜さん） 

今日のお話を聞いて、分からないことがあった

ら、無理に自力でやろうとせず、周りの人に教えて

もらうことも大事なことだと分かりました。 

（井上 翼さん） 
後期生の生活について、不安があったけど、先輩

方のお話を聞いて、まだ焦らなくても、日々の課題に

しっかりと取り組んで、模試や朝テストなどに役立てる

ようにしていきたいと思いました。これから、自分の得

意・不得意を見つけていけたらいいなと思いました。 

（都倉 純利愛さん） 



＊13期生の先輩方より 
講演してくださった 13期生の先輩方から、メッセージをいただいています。 

 

 

 

  

こんなふうに、「後輩の力になりたい！」と思ってくれる

先輩がいるって、ありがたいことですよね。先輩だけでな

く、みなさんの周りの友達も、けっこう頼れる存在ですよ。

講演の中で、「雑談でいいから、友達と気楽に進路のことを

話せるようになるといいよ」という話もありました。中等２

nd Stage はまだまだ続きます。17期生みんなで支え合い

ながら、焦りすぎず、一歩一歩進んでいきましょう。 
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